



入賞した3人 笑顔が素敵 中総体も頑張れ

、来いつ 中総体！

長崎市立
桜馬場中学校

桜中だより

男子バスケット部主将

この大会は、
三年ぶり

□男子バスケット部主将
　　3年2組
この大会は、これまでの努力の集大成を発揮する場です。仲間と一緒に汗を流して、喜びや悔しさを分かち合ってきた日々を思い出しながら、最高のパフォーマンスを発揮します。バスケを通して学んだチームワークの大

切さや、最後まであきらめない心をこの大会でも存分に生かしたいです。 □サッカー部主将
3年2組
僕たちサッカー部は、中総体1本に向けて、みんな勝ちたいという気持ちのもと、根気強くしてくじけることがないよう頑張ってきました。僕

私たち3年生は、保護者やコーチ、松田先生のおかげでここまで頑張つてこれたので、絶対に県中総体に出て、恩返しをしたいです。皆さん、応援よろしくお願ひします。

□女子バスケット部主将
3年3組

中総体では、お世話になつた方々への恩返しができるよう、感謝の気持ちを忘れず、優勝目指して頑張ります。そして、みんな

励んできました。約3年間きついことやうまくいかないことも多くあります。でも、ここまで全員で乗り越えることができたと思います。また、私たちは中学生1年生の頃から九州大会や遠征、合宿などたくさん経験をさせていただきました。それは今までの先輩方や保護者の皆さん、先生方のおかげです。

なが笑顔で終わ
に、どんなときも
向き、最後で戦
全力で楽しみ、
ムで良かった」と
うな大会にしま
よろしくお願ひ
□バレー部主将

私たちバレー部は、中継体でベスト4に入り、県出場を総体に出場することを目指して、今まで投票してきました。今まで

一人一人になってしまいがちで、チーム全員でえなかつたり、試合に勝てない日々が続きました。その度に、自分達の心の弱さや練習への甘さを痛感

認識しました。そして、バレーボールを通して、チームになる」との大切さや挨拶、礼儀、そしてバレーボールができることが当たり前ではないということを学びました。

中総体では、今まで先生に指導してもらつたことや、私達のことをずっと陰で支えてくださつた保護者の皆様や指導者の方々への感謝の気持ちを忘れずに県中総体という舞台で恩返しができるよう、チーム一丸となって全力で頑張ります。

□バドミントン女子主将
3年3組

ベストを尽くすこと」を目標に、日々練習を頑張つてきました。中総体のトーナメントはとても厳しい中での試合となります。今まで支えてくれたった、保護者やコーチ、顧問の先生に恩返しができるよう最高のプレーを披露します。